

UN MARTIEN



DuBouillon

## Une enquête du C.N.E.S.

Le service d'expertise des phénomènes de rentrée atmosphérique (SEPRA) du Centre national d'études spatiales (CNES) souhaite obtenir le maximum de témoignages sur ces phénomènes lumineux.

Il invite ainsi les témoins à lui fournir des indications sur leurs observations par l'intermédiaire des organismes publics (gendarmerie nationale, police nationale, services de météorologie, aviation civile et militaire...) « afin d'évaluer la nature de ce phénomène ».

Au stade actuel des premières investigations, « il n'est pas possible de se prononcer » sur l'origine exacte de cet événement. Des vérifications seront effectuées par l'intermédiaire de la NASA sur les rentrées éventuelles de satellites dans l'atmosphère ainsi que les retombées naturelles ou autres objets divers, comme les ballons lancés par le CNES ou météorologiques.

Parmi les témoignages « professionnels », celui de l'équipage d'un bateau de la Marine nationale, spécialisé dans la défense antiaérienne : les marins de la frégate « Jean Bart » ont aperçu, à 19 h 03, une « lumière multiple clignotante, en forme triangulaire de grande dimension », se déplaçant rapidement sous la couche nuageuse, mais aucun écho radar ni infra-rouge n'a pu être enregistré.